

VTB-Basketballer mit Heimspielpremiere

Innerhalb kürzester Zeit ist es den VTB-Verantwortlichen für die Basketball-Abteilung gelungen, den Neuaufbau für ein Basketball-Team zu bewerkstelligen. Das junge VTB-Team erwartet am Sonntag, 23.09. um 11:00 Uhr in der LMG-Sporthalle die Baskets von der TSG Burhave als Gegner und sieht dem Spiel optimistisch entgegen.

[Pressebericht im Friebo vom 22.09.2012](#)

Veröffentlicht am:

18:27:59 22.09.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)